

الطرق وكان يبنى الزوايا وَيُطْعِمُ الواردَ والصادر من الاموال التي يسلبها للناس ويقال انه كان يدعو ان لا يسلط إلا على من لا يزي ماله واقام على ذلك دهرًا وكان يغير هو وفرسانه ويسلكون براري لا يعرفها سواهم ويدفنون بها قِربَ الماءِ ورواية فاذا تبعهم عسكر السلطان دخلوا الحراء واستخرجوا المياه ويرجع العسكر عنهم خوفا من الهلاك واقام على هذه الحالة مدّة لا يقدر عليه ملك العراق ولا غيره ثم تاب وتعبّد حتى مات وقبره يزّار ببلاده وسلكنا هذه الحراء الى ان وصلنا الى كورستان وضبط اسمه بفتح الكاف واسكان الواو وراء وهو بلد صغير فيه الانهار والبساتين وهو شديد الحرّ ثم سرنا منه

et persans, à l'aide desquels il exerçait le brigandage sur les chemins. Il fondait des ermitages et fournissait à manger aux voyageurs, avec l'argent qu'il volait. On rapporte qu'il prétendait ne pas employer la violence, excepté contre ceux qui ne donnaient pas la dîme aumônrière de leurs biens. Il persévéra longtemps dans cette conduite; lui et ses cavaliers faisaient des incursions, et traversaient des déserts que nul autre qu'eux ne connaissait, et ils y enterraient de grandes et de petites outres pleines d'eau. Lorsque l'armée du sultan les poursuivait, ils entraient dans le désert et déterraient ces outres. L'armée renonçait à les poursuivre, de peur de périr. Djemâl persista donc dans cette conduite pendant un certain nombre d'années, ni le roi de l'Irak ni aucun autre prince ne pouvant le vaincre; puis il fit pénitence et se livra à des exercices de dévotion jusqu'à sa mort. Son tombeau, qui se trouve dans son pays, le Sidjistân, est visité comme un lieu de pèlerinage.

Nous traversâmes ce désert jusqu'à ce que nous fussions arrivés à Cawrestân, petite ville où l'on voit des rivières et